



### シニア海外ボランティアの佐藤さんが町を表敬訪問しました

12月19日、JICA(独立行政法人 国際協力機構)のボランティア派遣事業(シニア海外ボランティア)として、平成29年1月からエクアドル共和国の首都であるキト市に出発する前に、町内在住の佐藤大輔さんが、町を表敬訪問しました。佐藤さんは、現地で小学校教育のために、若手教員の指導改善などの業務に取り組む予定です。



### 農業収穫祭表彰式を開催しました

12月26日、農業収穫祭に出品した野菜などの品評会で埼玉県知事賞などを受賞された方が、表彰を受けられました。



### 障がい者による作品展を開催しました

12月2日から9日に、障害者週間記念事業として、絵画、書道、編物など多くの作品を役場ロビーに展示しました。



### ジュニアクッキング教室を開催しました

12月18日、中央公民館で開催し、午前・午後のコースに、小学3年生から6年生までの計24名がクリスマスケーキを作りました。一生懸命にスポンジやクリームを作り、デコレーションで飾り付けたケーキはとても美味しく出来ました。



### 凧あげまつりを開催しました

1月8日、まつぶし緑の丘公園で開催しました。約100人の方が参加し、子ども達の作った素敵な凧が芝生広場の空にたくさんあがりました。